
FDP Rodenbach

FDP SONNTAGSTALK: ENGAGIERTE DISKUSSION ÜBER DIE ZUKUNFT DES ORTSKERNNS

18.04.2025

Am Sonntagvormittag, den 13. April 2025, fand das inzwischen dritte Treffen des FDP-Sonntagstalks statt – diesmal mit einem bemerkenswerten Novum: Zum ersten Mal überstieg die Zahl der interessierten Teilnehmerinnen und Teilnehmer die der anwesenden FDP-Mitglieder. Die liberale Runde erfreut sich also großer Beliebtheit, was auch dem sonnigen Wetter und der einladenden Atmosphäre im Hof der Weinhandlung La Bonne Cave in der Niederrodenbacher Hauptstraße zu verdanken ist.

Zwischen den Reben bot der Sonntagstalk einen offenen Rahmen für politischen Austausch. Der charmante Hof, unter der Woche als Kundenparkplatz genutzt, erwies sich als idealer Ort für Diskussionen über lokale Anliegen. Bald rückte dabei ein Thema in den Fokus, das vielen Anwesenden auf den Nägeln brennt: Die angespannte Parkplatzsituation im alten Ortskern.

Einhellige Meinung unter den Gästen – die allesamt zu Fuß oder mit dem Fahrrad gekommen waren: Die Gemeindeverwaltung hat es bisher versäumt, dem historischen Zentrum Rodenbachs ausreichend Parkmöglichkeiten zur Verfügung zu stellen. Auch im erweiterten Umkreis sieht es nicht besser aus. Die Konsequenzen sind spürbar: Immer mehr Geschäfte schließen, gastronomische Betriebe meiden das Gebiet, und die einst belebte Ortsmitte verliert an Attraktivität. Die SPD-geführte Verwaltung habe es versäumt, rechtzeitig gegenzusteuern – so der Tenor der Diskussionsbeiträge.

Doch bei aller Kritik überwog der konstruktive Geist. Die lebhafte Debatte endete in einem klaren Appell: Die Zukunft Rodenbachs darf nicht länger dem Zufall überlassen werden. Stattdessen gilt es, gemeinsam an Lösungen zu arbeiten – für eine belebte Ortsmitte, bessere Infrastruktur und eine Gemeinde, in der sich Bürger wie Betriebe gleichermaßen wohlfühlen.

Die FDP Rodenbach freut sich über den Zuspruch und sieht den Sonntagstalk als



wichtige Plattform für bürgernahe Politik. Weitere Veranstaltungen sind bereits in Planung – denn der Dialog mit den Menschen vor Ort ist die beste Grundlage für eine zukunftsfähige Kommunalpolitik. In zwei Monaten, am Sonntag, den 8. Juni 2025 gibt es um 11 Uhr den nächsten Sonntagstalk der Freien Demokraten.

FDP Rodenbach